

Profondément affectée, la famille de

Madame Anne-Lise BARRAZ née PERRET

a le chagrin de faire part de son décès, survenu le 16 février 2023, dans sa 76e année, après un long et courageux combat contre la maladie, entourée de l'affection et de l'amour des siens.

Son époux, ses enfants, ses petits-enfants et sa belle-fille ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Une cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité de la famille.

La famille remercie particulièrement l'équipe des soins palliatifs de l'hôpital d'Orbe pour sa gentillesse et son dévouement.